

Newsletter 15 équipe élite



26 décembre 2016

Manifestations

Entraînements

Stages

Compétitions

Scolarité

Formation

Presse

Rendez-vous



Crédit Mutuel

Des nouvelles régulières des skieurs de l'équipe élite
du Ski club du Val de Morneau



Retour en images sur la participation de Céline Chopard Lallier à la Coupe du monde de ski de fond de La Clusaz - Crédits photos : Thomas Coste



president@scvm.fr



Présentation des athlètes fondeurs du Comité régional de ski du Massif Jurassien avec les coaches : Sébastien Mouchet et Arnaud Durand.



Participation de Céline et Julien en classique au Challenge des trois fondeurs de Bois d'Amont. La course déplacée au stade des Tuffes à réussie à Julien qui gagne en U18. Céline prend la cinquième place en séniors. Course intermédiaire pour conserver le rythme en attendant la deuxième étape du Samse national tour les 29 et 30 décembre... au stade des Tuffes.

